

交差点の右折は・・・

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止

飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、
「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた

交差点 右折のトレーラーにはねられ

横断歩道を渡っていた70代男性死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/12/13(金) 12:15

13日午前7時すぎ、福島県の国道の交差点で横断歩道を渡っていた近くに住む70代の男性が、右折してきたトレーラーにはねられ死亡した。警察はトレーラーを運転していた40代の男性を現行犯逮捕し事故当時の状況などを詳しく調べている。

夜5時 路線バスにトラック追突 乗客らが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/12/13(金) 19:31

13日午後5時すぎ、東京都で路線バスにトラックが追突しました。この事故でトラックを運転していた70代の男性が足を挟まれ、病院に搬送されました。けがの程度は分かっていません。また、バスの乗客1人も軽いけが

夜5時 横断歩道のない場所

仕事中的ワゴン車にはねられ、76歳女性死亡

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/12/14(土) 7:55

12日午後5時ごろ、群馬県の県道を歩いていた近くの農業女性（76）が軽ワゴン車にはねられ、間もなく死亡した。警察は同日、車道路はほぼ直線で見通しが良く、横断歩道はなかった。男性容疑者は仕事中的だった。

酒気帯び運転、対向車2台と接触事故

40歳男性自衛官を停職4カ月

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/12/12(木) 19:00

本州の自衛隊に勤務する男性自衛官（40）が酒気を帯びた状態で車を運転し、対向してきた車2台と接触する事故を起こしたとして、12日 停職4カ月の懲戒処分を受けた。男性は警察に現行犯逮捕され、10日略式起訴されていた。連隊長は「隊員が犯罪を起こしたことに對しおわびするとともに、隊員の指導・教育を徹底していく」とコメントしている。